

## Babytrage. Baby carrier.

Mit der Naturkind Babytrage kannst Du Dein Baby ab Geburt ganz nah bei Dir tragen. Durch die Schnallen lässt sich die Trage einfach & schnell anlegen und muss nicht gebunden werden. Im Alltag kannst Du – angepasst an Eure Bedürfnisse – rasch zwischen Kinderwagen und Trage wechseln. Die Naturkind Babytrage wurde in Kooperation mit dem Wiener Unternehmen Buzzidil entwickelt. Sie ist in mehreren Designvarianten erhältlich und passt genau zum Design Deines Kinderwagens. Gefertigt aus Bio-Baumwolle.

With the Naturkind baby carrier you can carry your baby from birth very close to you. Due to the buckles, the carrier can be put on easily and quickly and does not need to be tied. In everyday life you can – adapted to your needs – quickly switch between stroller and carrier. The Naturkind baby carrier was developed in cooperation with the Viennese company Buzzidil. It is available in 8 design variants and can be coordinated with the design of your pram.

### Farbvarianten. Colours.











#### Von Beginn an - stufenlos mitwachsend

- Bauchtrage, Rückentrage oder mit dem Hüftsitz
- ab Geburt benutzbar bis zu einem Alter von 1,5 jahren
- unsere Babytrage wächst mit Deinem Baby mit und ist extra auf seine Körpergröße anpassbar

# Right from the start - continuously growing with your baby

- belly carrier, back carrier or with the hip seat.
- can be used from birth up to the age of 1.5 years
- our baby carrier grows with your baby and is specially adjustable to his body size

#### Vollschnallentragen – bequem & ergonomisch

- Mit nur 2 Klicks anlegen
- Kein Binden notwendig
- angenehme Gewichtsverteilung
- gepolsterte Schultertragen und Hüftgurt

## Fullbuckle baby carrier – comfortable & ergonomic

- Put it on with just 2 clicks
- No binding necessary
- Comfortable weight distribution
- Padded shoulder straps and hip belt



### **Produktinformation.** Product information.



Stoff: 100 % Bio-Baumwolle (kbA)

Fabric: 100 % organic cotton (controlled organic cultivation)

Waschbar bei bis zu 30° C im Feinwaschgang.

Washable at up to 30° C on the delicate washing cycle.







Kleine Flecken vorsichtig mit einem feuchten Tuch und klarem Wasser reinigen.

Carefully clean small stains with a damp cloth and clean water.



